

## Comunidad



José Ballesta, consejero de Universidades, Empresa e Investigación, preside el consejero asesor de Ciencia, Tecnología e Investigación. C.A.R.M.

## La Comunidad anuncia becas para investigadores menores de 40 años

► La Consejería de Universidades convocará un premio para jóvenes científicos de la Región

EFE

El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, José Ballesta, aseguró ayer que la Comunidad Autónoma va a dar «prioridad absoluta» al capital humano que representan los investigadores, ya que se considera «esencial para seguir creciendo». Anunció también la convocatoria de becas y contratos predoctorales de formación del personal investigador para formar a jóvenes murcianos que quieran iniciarse en la investigación y hacer una tesis doctoral. Además, se va a convocar el premio Jóvenes Investigadores de la Región de Murcia.

Ballesta, que presidió ayer la reunión del consejo asesor Regional de Ciencia, Tecnología e Innovación,

destacó como novedad la creación del programa 'Jóvenes líderes de investigación' que va dirigido a investigadores menores de 40 años que ya han completado su periodo predoctoral y posdoctoral, quieren independizarse y tener su propio grupo de investigación para ser líderes. Según indicó, «el propósito es que se asienten en la Región y desarrollen nuevas líneas de trabajo de vanguardia para reforzar la excelencia del Sistema Regional de Investigación e Innovación y dar oportunidades a los investigadores jóvenes más cualificados, brillantes y creativos para que puedan desarrollar sus carreras de forma independiente».

José Ballesta también dio a co-

**El año pasado se publicaron 2.200 trabajos de investigación, lo que supone un aumento del 15%**

nocer los datos de producción científica de la Región, y destacó que en 2012 se publicaron en la Comunidad 2.200 trabajos de investigación, lo que supone un 15% más que el año anterior, cuando se publicaron 1.900 trabajos científicos. Asimismo, señaló que «respecto a España, la producción científica regional en el año 2012 representaba el 3,3%, mientras que el PIB regional es del 2,7%, lo que demuestra que nuestra producción científica está desta-

cando por encima del peso económico de la Región. Esto se ha conseguido con el esfuerzo y responsabilidad de nuestros investigadores que, ante la situación económica complicada que vive la sociedad, han dado un ejemplo». El consejero añadió que «en la Región se ha crecido en producción científica, en calidad de la producción y en las colaboraciones internacionales», dado que mientras en 2007 el 20% de los estudios se realizaban mediante colaboraciones internacionales, en el año 2012 ha sido del 30%. Por otra parte, la Semana de la Ciencia y la Tecnología se celebrará del 7 al 9 de noviembre en el Jardín Botánico con la participación de más de 40 instituciones.

## Los centros locales de empleo han permitido encontrar trabajo a 1.454 jóvenes

E. P.

El número de menores de 30 años han resultado beneficiarios de medidas activas de inserción laboral se eleva a 1.465, como resultado de los servicios de información, orientación y acompañamiento en la búsqueda de empleo desarrollados en el marco del programa de centros locales de empleo para jóvenes, coordinado por la consejería de Presidencia, a través de la dirección general de Prevención de Violencia de Género, Juventud, Protección Jurídica y Reforma de Menores. El programa ha contribuido a que 894 mujeres y 571 hombres en situación de desempleo accedieran a un contrato de trabajo, al tiempo que ha posibilitado la contratación de 263 jóvenes inmigrantes, 28 personas con discapacidad y 5 personas en riesgo de exclusión social.

Además, el programa de microcréditos, instrumento ofrecido desde los centros locales de empleo, ha concedido 14 microcréditos a jóvenes emprendedores para financiar sus proyectos laborales en diferentes municipios de la Región, como Lorca, Cartagena, Mazarrón, Molina de Segura, San Pedro del Pinatar y Yecla. Estos son los datos que se desprenden del balance del programa, analizado ayer por la directora general de Prevención de Violencia de Género, Juventud, Protección Jurídica y Reforma de Menores, Verónica López.

## Las portadas del 25º aniversario de LA OPINIÓN más originales

JUAN CABALLERO



► **LOS GANADORES DEL CONCURSO.** Daniel Soriano Carpena, con 919 votos, y José Manuel Rodríguez Illán, con 855, son los ganadores del concurso convocado por [laopiniondemurcia.es](http://laopiniondemurcia.es) y patrocinado por Carrefour para celebrar el 25º aniversario del periódico. Los lectores que deseaban participar solo tenían que enviar las fotografías que consideraban más interesantes para insertarlas en la primera página del diario. Las imaginativas propuestas presentadas por los dos concursantes que obtuvieron el mayor número de votos le han permitido conseguir sendos iPads de regalo, que les fueron entregados en Carrefour. L. O.

## Cataluña irá al Constitucional si el Gobierno recupera el trasvase del Ebro

E. P.

El consejero de Territorio y Sostenibilidad, Santi Vila (CDC), dijo ayer que la Generalitat está dispuesta a ir ante el Tribunal Constitucional (TC) y el Tribunal Supremo (TS), si finalmente el Gobierno central recupera el trasvase del Ebro. En respuesta a una interpelación del diputado de ERC Lluís Salvadó, Vila explicó que contempla varias vías legales para combatir ante los tribunales el trasvase, una de las cuales es «un recurso de competencias ante el TC», puesto que el Gobierno invadiría competencias autonómicas al promover esta infraestructura, como fauna, pesca continental, regulación de los espacios naturales y medio ambiente.

También aseguró que el Gobierno catalán está dispuesto a presentar un recurso por la vía contencioso-administrativa al Supremo (TS) «si se ponen en riesgo las funciones ecológicas del río y del delta».